



Kerstin Stadler, Benjamin Wesp, Ulrike Herkner und Lars Böhnstedt präsentieren stolz das neue Bärenherz-Lastenrad

20.12.2023 00:00 CET

## Ein Lastenrad für Bärenherz

Am 20. Dezember erhielt das Kinderhospiz Bärenherz eine sehr sinnvolle Spende. Lars Böhnstedt, ehrenamtliches Mitglied und Mitarbeiter der Barmenia Versicherung, sowie Benjamin Wesp von Lucky Bike aus Leipzig, fuhren mit einem Lastenrad vors Kinderhospiz Bärenherz und übergaben es der Geschäftsführerin Ulrike Herkner und Kerstin Stadler.

Die großzügige Spende, initiiert von der Barmenia Versicherung und Lucky Bike, stellt eine wichtige Bereicherung für das Kinderhospiz dar. Das Lastenrad kann bis zu vier Kinder mitnehmen und es schafft eine flexible und umweltfreundliche Mobilität für Bärenherz.

Wir möchten uns herzlich bei der Barmenia Versicherung und Lucky Bike für ihre Unterstützung bedanken. Solche Spenden tragen dazu bei, den Kindern und Familien im Bärenherz schöne Momente und Erlebnisse zu ermöglichen.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)